

Communiqué de presse

05 juin 2014

Des réseaux à l'ombre des palmiers : première assemblée générale Repanet à Majorque

Repanet Suisse a également souhaité démarrer à l'endroit où tout a commencé 15 ans plus tôt avec Repanet Allemagne : la première assemblée générale du réseau d'ateliers suisse Repanet a eu lieu du 15 au 18 mai sous le soleil de Majorque. Près de 400 collègues allemands ainsi que les représentants de onze sociétés membres de Repanet Suisse se sont retrouvés pour des échanges intenses et ont assisté à des conférences captivantes ainsi qu'à la présentation de différents sous-traitants.

Enzo Santarsiero, PDG du fournisseur de peintures automobiles Standox André Koch AG, fut l'initiateur de Repanet Suisse au début de l'année 2014. Aux côtés de Stefan Koller, directeur du réseau suisse, E. Santarsiero a présenté la rencontre officielle qui s'est déroulée le vendredi et qui a permis aux participants du réseau suisse de faire connaissance et d'assister à une présentation en détail du concept Repanet. Les trois piliers sur lesquels André Koch a bâti le réseau d'ateliers étaient au cœur de l'exposé : conseil personnalisé, défense des intérêts et partage d'expériences.

Du marketing au conseil en gestion d'entreprise, les sociétés du réseau Repanet peuvent compter sur un soutien professionnel. « Grâce à notre éventail de services, nous voulons répondre aux besoins des entreprises de manière optimale. Notre objectif est de préparer les entreprises afin qu'elles soient, même à l'avenir, toujours performantes », explique E. Santarsiero. « Je compare toujours notre Repanet à un centre de remise en forme : nous sommes les coaches, mais les entreprises doivent s'entraîner par elles-mêmes ! »

Pour ce faire, nous avons des exigences strictes en matière de



Contact presse

Viviana Martinotti

Assistante en communication

Tél. : +41 44 73557 19

E-Mail : viviana.martinotti@andrekoch.ch

André Koch AG

Grossherweg 9

CH-8902 Zurich-Urdorf

qualité : Les entreprises doivent remplir des exigences pour pouvoir profiter durablement du programme. Grâce à l'offre de conseil et de formation continue ainsi qu'au travail de lobbying auprès de cibles potentielles, le propriétaire d'André Koch AG veut faire du réseau Repanet une marque synonyme de qualité absolue en Suisse également. « Non seulement nous menons les entreprises à un très haut niveau, mais nous utilisons également nos contacts qui deviennent de nouveaux clients : par exemple, des sociétés de location de véhicules ou des gestionnaires de parcs automobiles que nous mettons en contact avec les ateliers Repanet », détaille E. Santarsiero. « L'objectif premier est d'accroître la rentabilité des entreprises. »

Dans d'autres pays, Repanet est déjà une référence. Ce réseau de qualité, qui a vu le jour il y a 15 ans grâce au fournisseur allemand de peintures automobiles Standox, est à l'heure actuelle présent dans 15 autres pays. En Suisse, ce sont quelque 30 sociétés qui ont rejoint le réseau depuis le début de l'année. « Le grand intérêt manifesté par les ateliers de peinture et de carrosserie montre que Repanet répond également à un besoin en Suisse », explique Stefan Koller, directeur de Repanet Suisse.

Un constat confirmé par les participants. « Quand j'ai entendu parler de Repanet, j'ai tout de suite su que je devais m'y associer », indique Achim Loth, propriétaire de Carrosserie Erni à Schlieren. « Selon moi, le réseau présente un intérêt non seulement par les séminaires et le soutien qu'il propose, mais également par la défense des intérêts et comme soutien en matière de prospection. Et j'en profite dès à présent. » Horst Sandtner de Carrosserie Sandtner à Pfäffikon ZH se montre également enthousiaste : « Avec un réseau aussi solide que Repanet pour vous soutenir, vous ne pouvez que réussir. Ce qui me plaît le plus, ce sont les échanges avec les collègues qui ont même lieu au niveau international. Nous pouvons apprendre beaucoup les uns des autres. » Pour renforcer le réseau, des réunions régulières sont planifiées au niveau national. On souhaite également participer à des réunions internationales.



Contact presse

Viviana Martinotti

Assistante en communication

Tél. : +41 44 73557 19

E-Mail : viviana.martinotti@andrekoch.ch

André Koch AG
Grossherweg 9
CH-8902 Zurich-Urdorf

L'assemblée générale de Majorque était animée par des conférences à propos des évolutions actuelles du marché allemand de la réparation automobile, également importantes pour le marché suisse, et sur les nouveaux développements en matière de peinture de série. Un programme de loisirs varié et des soirées réussies ont créé un climat propice pour nouer de nouveaux contacts et faire connaissance avec les collègues de Suisse et d'Allemagne. « Ici, je peux apprendre énormément de choses sur le plan professionnel, mais pas uniquement », résume Achim Loth. « Même le lieu est idyllique, le programme parfaitement organisé. Et par dessus tout : l'ambiance du groupe est vraiment super. Pour résumer, un évènement réussi ! »



Contact presse

Viviana Martinotti

Assistante en communication

Tél. : +41 44 73557 19

E-Mail : viviana.martinotti@andrekoch.ch

André Koch AG
Grossherweg 9
CH-8902 Zurich-Urdorf

[Photo 1 :]



[Légende de la photo :]

Enzo Santarsiero, PDG de André Koch AG et initiateur de Repanet Suisse, a présenté son entreprise ainsi que l'offre de services de Repanet.

[Photo 2 :]



[Légende de la photo :]

Conférences, exposition, réseaux : Parmi les presque 400 participants figuraient également les premiers clients de Repanet Suisse.

[Photo 3 :]



[Légende de la photo :]

Le dirigeant de Repanet, Stefan Koller, présente l'offre de services.

[Photo 4 :]



[Photo 5 :]



[Photo 6 :]



Contact presse

Viviana Martinotti

Assistante en communication

Tél. : +41 44 73557 19

E-Mail : viviana.martinotti@andrekoch.ch

André Koch AG

Grossherweg 9

CH-8902 Zurich-Urdorf



[Photo 7 :]



[Légende de la photo :]

Des échanges intenses devant un décor de rêve : les clients de Repanet, le PDG d'André Koch, Enzo Santarsiero (à gauche, debout) et Stefan Koller, dirigeant de Repanet Suisse (5^e en partant de la droite, debout).

[Vous pouvez télécharger les photos ici.](#)

André Koch AG est, avec la marque Standox, le premier fournisseur en peintures de rénovation automobile en Suisse. Depuis 1948, la société dont le siège est situé à Zurich propose des peintures de haute qualité ainsi qu'une large gamme d'accessoires. Grâce à un réseau étroit de conseillers techniques et de techniciens d'application, l'entreprise se présente comme un prestataire de services et de livraison hors pair. De plus, André Koch AG offre à ses clients un programme d'apprentissage et de formation continue basé sur la pratique ainsi qu'une offre complète en matière de conseil. Ainsi, André Koch AG représente pour les entreprises professionnelles de peinture automobile suisses un partenaire fiable et solide.

repanet.andrekoch.ch
www.andrekoch.ch



Contact presse

Viviana Martinotti

Assistante en communication

Tél. : +41 44 73557 19

E-Mail : viviana.martinotti@andrekoch.ch

André Koch AG
Grossherweg 9
CH-8902 Zurich-Urdorf